アメリカミシガン州駐在員便り 2012/6/1 駐在員 瀧 健太郎

【デトロイト日本商工会 奨学金授与式】

デトロイト日本商工会(Japan Business Society of Detroit) の起源は、補習校の運営を目的として 1973 年に設立されたデトロイト日本人会にあります。その後、日本人社会の拡大に伴い、より広範な活動をすべく 1993 年にデトロイト日本商工会に組織改変されました。商工活動の促進、地域交流活動の推進、会員間の親睦、子弟教育の支援が目的です。総登録会員数 1,800 名を超える大きな組織です。



このデトロイト商工会が運営する基金から、日本に

留学する大学生・高校生を対象に奨学金が出されています。<u>JCMU(ミシガン州立大学連合日本センター)</u>から留学する大学生にも奨学金を出していただいています。

6月1日にはデトロイト近郊のノバイ市内のホテルで、昼食会を兼ねた奨学金の授与式がありました。JCMUの4人の学生さんが滋賀県を訪れます。これから日本に留学する学生さんたちの目はキラキラと輝いていて、日本での生活への期待でいっぱいでした。ぜひとも良い経験をして日本ファン、滋賀ファンになってもらいたいものです。将来、様々な分野での交流の担い手になってくれることを期待しています。